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会 長 挨 拶 
 

会長 村山好胤 
 
 
 
 
 
 
 
本日は、『生活環境こそ住宅の根

本』の話をさせていただきます。住ま

いは家庭生活において一番長く接し

肌に触れる身近な環境であるだけに

住んでいる人に大きな影響を与えま

す。地球上に現存する生物は長い歴史

の中で環境によって進化してきまし

たが。環境はその生き物の本質まで変

えてしまう力を持っています。人間も

皆様ご存知のように進化してきたの

です。人種、民族の特性、文化、風習

などそれぞれの地域の気候風土など

環境に大きく影響を受けていること

がよく分かります。特に住宅は生活の

上で最も身近な存在です。これを環境

ととらえるならばそこに住む人たち

に多大な影響を与えていることにな

るので 

すが、この事実をハンチントン博士の

論文に出会った冨田辰夫さんを通じ

て知ったのです。ハンチントン博士は

昭和 13 年に「世界の住宅と民族性な

関係」というテーマで日本の住宅を調

査し論文を出された方です。住まいを

考える時、かつての自然と一体化した

住宅と今日の住宅のつくり方との違

いの中、体の健康に与える影響だけで

なく、家族間の心の交流や自然と一体

となった健全な精神を養うとのこと

から住まいのあり方を追求しなくて

はならないと思います。「住まいとは

人間が人間らしい生活を営むために

必要とする機能と環境をあわせ持つ

建物こそ住宅に求められる本質であ

る。」との定義に基づいて限りなくそ

の利用価値を追求せねばならないと。 
１．心身ともに健康で安心、平和に暮

らせる住まい 
１．いつでも快適に暮らせる住まい 
１．人格を形成し育む住まい 
１．耐久性のある限り、利用し続ける

ことが出来る住まい 
この 4 つのことを重点に考えること

が住まいを考える上で有効になると

確信します。是非参考にしてください。 

第 19 期 年次総会議事録 
日時:平成 20 年 12 月 9 日(火)13 時～ 
場所:岐阜都ホテル 
議事内容:次年度理事役員の指名承認 
出席会員数：21 名 

委任状提出会員 4 名 合計 25 名 
承認に必要な会員数 37 名×2／3 

＝25 名以上 
下記のとおり、次年度理事役員が 
承認されました。 
【理事役員】 
次年度会長 内木一博 
次年度副会長 森  益男 
次年度会長エレクト 故金正司 
次年度幹事 大橋哲也 
次年度会計 中山  章 
次年度会場監督 森井脩次 
【理事】 
次年度直前会長 村山好胤 
次年度直前幹事 小林一也 
次年度職業奉仕担当 安藤元一 
次年度社会奉仕担当 馬場秀幸 
次年度国際奉仕担当 勝野和夫 
次年度新世代担当 林  忠勝 

委員会報告 
親睦委員会 委員長高橋慶太郎 

12月16日に今年最後となりますク 

 

前 例 会 の 記 録 

平成２０年１２月９日(火) 

[点鍾]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席]会員総数37名 

本日出席 21名 56.76％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

『年次総会』 

担当 会長

 

本 日 の 予 定 

第８５６回 

平成２０年１２月１６日(火) 

[点鍾]１８時３０分 

[行事]クリスマス夜間例会  

担当 親睦委員会 

 

次 回 予 定 

第８５７回 

平成２１年１月６日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]わいがや会議 

担当 副幹事

岐阜中週報
平成 20 年 12 月 16 日(火)

第 779 号

第 856 回例会

Make Dreams Real
夢をかたちに 
R.I.会長 李東建 

■2008-2009■ 

会 長 村 山 好 胤 
幹 事 小 林 和 也 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 三 宅 裕 樹 
例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 都 ホ テ ル 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 
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リスマス例会を行ないますので、ご家

族そろってご参加下さい。 
 
年次総会・新理事役員挨拶 

次年度副会長 森 益男 
 
 
 
 
 
 
 
内木会長を中心に理事・役員の皆さ

んと共に中 RC の発展に微力ですが、

尽くしたいと思います。宜しくお願い

致します。 
次年度会計 中山 章 

 お金の計算は私の最も苦手とする 

所ではありますが、プロであります内

木さんにお助け頂き、務めを果たした

いと思います。 
次年度職業奉仕委員長 安藤元一 
 
 
 
 
 
 
 
会長エレクト・会長・直前会長にひ

き続き理事をさせて頂くことになり

ました。次年度内木会長に「理事は管

理・監査の役」とお聞きしました。皆

様のご協力をお願い申し上げます。 
次年度新世代委員長 林 忠勝 

 ヨロシクお願いいたします。 
 

次年度国際奉仕委員長 勝野和男 
 
 
 
 
 
 
 
お世話になっている内木さんの指

名です。断る理由もありません。誠心

誠意務めさせていただきますので、よ

ろしくお願い申し上げます。 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
中根辰朗君 
村山好胤君 
 無事に指名委員会を終える事が

出来ました。 


